
第２８４４回　　２０１２年６月７日　　グランドホテル神奈中　　週報第２８４４号

テーマ：【出席率を向上させるためには】

赤グループ幹事

　　山本　智（発表）

５/29（火）18：00～

平塚経済懇話会にて開催。

出席者８名（小泉、添田、成瀬、西村、

古屋（忠 )、柳川、高橋（賢 )、山本）　

　例会では、お話することはあってもなかなかお聞きす

ることのない、大先輩方の戦争体験やご趣味の山登り、

勢いを増す韓国などのお話で大いに盛り上がりました。

　普段のご様子からは考えられない経験や思いをお聞き

して、その様な事の上に次世代の我々は過ごしているの

だという事を素直に感謝し、私達が強く生きていくこと

が、先輩方の元気に繋がって欲しいと思いました。日常

生活においては、ともすると視野が狭くなりがちで、ま

た世代、性別、地域などによっても価値観にギャップが

生じますが、この様なロータリーの会に出席し話し合え

ば、理解し合え、さらなる勉強の機会になると思いまし

た。

橙グループ幹事

　　関口幸恵（発表）

欠席理由１：スケジュール調整の困難

　メークアップの活用…方法・ルール

　　　のオリエンテーションを行う。

　　　スポンサーが必ず１回は同行す

　　　　　　　 る（新ルール化）

　開催日程の柔軟化…月１回は夜開催にする。

　卓話者情報の早期案内…２～３ヶ月前に案内発信。

欠席理由２：体調不良など

　健康管理…無理のない日常生活の心がけ。

欠席理由３：例会出席に対する意識

　重要性の理解・意識改革…100％出席者 , 諸先輩を見

習う。

　　　出席率と同時に欠席者を報告や一覧表作り。席を

シャッフルし、年齢、入会年度、仕事を越えた多

くの会員との会話・意見交換の機会を作る。

　　　他 RCなど内外を比較検討する。

その他：例会プログラム

　魅力と満足度向上…年間を通してテーマを持って卓話

者を選ぶ。

　　　地域に密着した団体や人、他 RCから呼ぶ。

　　　委員会に任せるだけではなく , 協力し合う。

　人間関係作り…先輩後輩がもっと近付ける企画を考える。

黄グループ幹事　

　　吉柳恵子（発表）　

１　開催日　平成 24年５月 27日（日）

　　　　　　18：00～

２　場　所　キッチン石川（肉の石川）

３　参加者　（８人）

　　今村信夫、小笠原　勲、升水一義、 杉山善弥、

　　鶴井雄二、木村義弘、清水雅広、吉柳恵子　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　（欠席者２名）

４　テーマ　「出席率を向上させるためには」

５　情報交換の内容

　　・欠席する場合は例会の前にメークアップをする。

他のよさもわかり、出席率の向上につながるし、

知人も増える等利点が多い。

　　・新しく入った会員はメークアップの仕方が分から

ない人もいると思われるので出席委員会で、その

方法を指導していただいたり、啓蒙してはどうか。

下期情報集会報告

＜出席報告＞
本　日  6月  7日 会員数  62名 対象者  56名 出席者  44(40)名 出席率    71.43％
前々回  5月25日 会員数  61名 対象者  55名 出席者  61(55)名 出席率100.00％ MUP  0名 計  61名 修正率100.00％



　　・「箱根の富士屋ホテルのメークアップは食事が素

敵」等他の雰囲気もわかる。メークアップする場

合は、行きたい所に当日の少々前に行っても可能。

緑グループ幹事　

　　鈴木條一（発表）

平成 24年５月 31日（木）

平塚ラスカ　６階　キャビン

18：00～ 20：00

参加者　７名

　青山紀美代様　金谷浩史様　拍手　茂様　

　桐本美智子様　小飯塚　立雄様　杉山昌行様

　鈴木條一

出席率を向上させるためには

◎メークアップ

　メークアップの経験をする場を作ることから始める。

　出席の申し込みは、先方の食事準備の都合を考え、事

前に連絡をすると良い。メールを活用すると便利。

　前後２週間の決まり。

　…メークアップに来た人には優しく、行った時には優

しく迎えて欲しい。

◎出席率の目標を決める

　最低でも 70％程度を目標としたいものである。

　目標があることで、達成感を感じることが出来る。

　自己管理の方法の一つと思う。

◎出席リズムを造る

　月・火・水は仕事に集中して、木曜日の昼はロータリー

の仲間と打解け、あと１日（金）をまとめれば休みに

なる、と言うようなリズムを造る。

◎テーブルでのスピーチを楽しむ雰囲気を作る

　ロータリアンの義務

　　ロータリーの友を読む

　　例会への出席、そして仲間を作る

　　会費を納める…自覚を持つ　　　　　　　　以上

青グループ幹事　

　　福山　裕（発表）

　５月30日平塚グランドホテル松風に

て、青グループの情報集会を開催しま

した。７名の出席者により和気あいあ

いと時には（お酒が進んだせいか）激論も交えながら楽

しく、有意義な会となりました。

　今回のテーマである「出席率を向上させるためには」

については特に大塚、島田、牧野会員等からメークアッ

プの推進を強化すべきとの意見が相次ぎました。メーク

アップに対する理解が不足していることが原因と考えら

れるため、特に入会の浅い会員等への判りやすい説明や

他会場においても仕事等を通じて交流が深まることなど

プラス面も多いことをアピールすべきとの話がありまし

た。これらを通じて出席率の低い会員にもメークアップ

を進めるとともにメークアップの方法等も今後色々なメ

ニューを工夫すべきとの意見が出され、泥酔沈没の直前

に会を終了しました。

紫グループ幹事　

　　小野　学（発表）

　出席された会員 7名の内、2名が会

長経験者ということで、日頃なかなか

出席できない会員は、テーマがテーマ

だけに反省されたそうです。

＜幹事報告＞

◎『米山学友会主催のクリーンキャンペーン』のご案内

　日　時　2012 年７月 14日（土） ※ 雨天決行

　　◇ 11：00　小田急線「片瀬江ノ島駅」集合 

　　　＊時間厳守

　　◇ 11：00～ 13：00　片瀬海岸東浜に移動して

　　　　　　　　　　　　  海岸清掃

　　◇ 13：00～ 16：00　海の家「笹岡亭」にて

                 　　　　　　　    バーベキューと懇親

　　◇ 16：00　現地解散

　会　費　3,000 円（お一人様）

　ご出欠を 2012 年６月 15日（金）までに

◎「湘南よさこい祭り 2012」協力に対するお礼状を頂
きました。報告書は回覧しています。

＜メークアップ＞　　　　０名　　

＜本日のスマイル＞　　　23名

＜卓話・行事予定＞

６月２１日（木）　会長卓話

　　２８日（木）　新会員歓迎夜間例会　

　　　　　　　　　グランドホテル神奈中

　　　　　　　　　18：00～ 20：00

７月　５日（木）　新年度第一例会　新役員挨拶

　　１２日（木）　プログラム委員会（卓話予定）

　　１９日（木）　プログラム委員会（卓話予定）

＜市内例会変　　更＞　　現在ございません。

＜卓話・行事予定＞

＜本日のスマイル＞

＜市内例会変更＞

＜メークアップ＞

＜幹事報告＞

クラブ会報委員会　 ◎工藤光和　 野島和夫　 小笠原　勲　 牧野國雄　 清水雅広　 清水　裕 クラブ会報委員会　　 ◎小 野　　学　 　福 山　　駿　 　宅 野　順 彦　 　金 谷　浩 史


